



『森と湖に親しむ旬間』イベント開催！



「森と湖に親しむ旬間」岩手県実行委員会 各分科会・河川課

今年も県内各地のダム周辺で「森と湖に親しむ旬間」の関連イベントが開催されました。ほとんどの会場が好天に恵まれ、多くの家族連れでにぎわいました。県営6ダムについて、その様子をお知らせします。

入畑ダム 「遊・YOU・入畑・2008」 平成20年7月26日（土） 北上地区分科会



好天に恵まれ、入畑ダムを中心とした4会場で開催されたイベントは家族連れを中心に賑わいました。なかでもダム湖パトロールが好評で多くの人を集めました。

←写真は湖面を疾走するダム湖パトロールの様子

鷹生ダム 「第2回五葉湖畔の集い」 平成20年7月27日（日） 大船渡地区分科会



天候は霧雨でしたが、終日大きく崩れることなく、参加者はボート乗船体験など各種のイベントを楽しみました。

綾里川ダムから鷹生ダムに会場を移して2回目のイベントとなりましたが、地域の皆さんの参加も増え、「地元のダム」として根付いてきているようです。

←写真は積み木競争の様子。
精神を集中して高く積み重ねます！

日向ダム 「日向ダム湖畔の集い」 平成20年7月27日（日） 釜石地区分科会



真夏の空模様となり、絶好のイベント日和になりました。

木工教室は盛況で、いす、本棚、巣箱、木の飾りなどを係員の指導により製作。

参加者は思い思いに湖畔のひとときを楽しみました。

←写真は木工教室の様子

綱取ダム「森と湖in綱取」2008!平成20年7月30日(水)盛岡地区分科会



当日は梅雨の間の晴天に恵まれ、真夏の暑さになりました。

参加人数は昨年より多く、子供から大人までニジマスのつかみどりや木工教室、植物観察会などに参加し、湖畔のひとときを大いに満喫しました!

←写真は魚のつかみ取りの様子

早池峰ダム「第16回森と湖に親しむ子どもまつり」平成20年7月31日(木)花巻地区分科会



魚のつかみ取りでは、子供たちがずぶ濡れになりながら魚を追いかけて歓声をあげていました。

参加者は、さまざまなイベントに参加する事により、ダムに対する理解が深めていました。

常連さんも見受けられ、地域に根ざしている様子にスタッフ一同、疲れも和らぎました。

←写真は、開会式後に全員集合して記念撮影している様子

滝ダム「長内川川まつり」平成20年8月3日(日)久慈地区分科会



平成18年度から長内川川の会(市民団体)と共催しており、官民がお互いの持ち味を活かしたいろいろなイベントを開催しています。

35℃の猛暑日の中、子供たちは、川で遊び、自然との親しみを大いに楽しんでいました。

←写真は丸太切り体験の様子

※「森と湖に親しむ旬間」(7月21日~31日)とは?

森林や湖に親しむことによって心と体をリフレッシュしながら、治山・治水及び水資源としての森林整備やダム・河川等の重要性について広く学んでもらおうとするものです。旬間とその前後には全国各地でいろいろなイベントが開催されています。